

Témoignages de joueurs

VOUS ÊTES CAPABLE.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 5/05/2023 à 11:58

Je suis Adama aujourd’hui j’ai laissé xxxx définitivement j’ai perdu et j’accepte parce que l’échec fait partir de la vie c’est pas la fin du monde le seul et unique moyen c’est de ne plus jouer ça fait maaaaal mais c’est le seul médicament.

Je joue aux jeux d’argent ça fait 2ans a la base je joue jeux argent et non le Paris sportifs. Je gagnais au début c’était bien mais sachez que à un moment donné ça devenait difficile. Toujours solliciter des gens pour avoir l’argent, les manques de respect, dignité, de ton entourage . Comme on le dit aujourd’hui tu dis Stop demain tu rechutes ..

Je ne veux pas parler de ce qui n’a perdu parce que pour moi c’est une expérience, aujourd’hui j’ai décidé d’arrêter parce que ce n’est pas un jeu virtuel qui va prendre possession de ma vie. Je me sens libéré parce que ayez la force de dire non et restez là dessus il y a un lion en nous, réveillez-le !

On peut regagner l’argent perdu mais pas le temps. Prenez conscience quand vous avez un peu d’argent, forcez-vous à le garder. C’est parce que c’est votre habitude de miser pour sa c’est toujours pareil, nourrissez de nouvelles habitudes et vous verrez.

Quand vous aviez créer compte xxxx ou yyyy ou je ne sais pas quoi qui était là ? C'est vous contre vous, n'est-ce pas ?? Donc vous aussi prenez la décision de vous écarter de cela ok

Soyez heureux !!!